
A b s e n d e r :

SPD-Fraktion im Rat der Stadt 22-20270
Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Räumlichkeiten des Jugendzentrums Leiferde
Empfänger:
Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:
22.12.2022

Beratungsfolge: Status

Jugendhilfeausschuss (zur Beantwortung) 19.01.2023 Ö

Sachverhalt:
Das Jugendzentrum Leiferde hat kürzlich sein 40-jähriges Bestehen gefeiert. Anlässlich der 
Feier zu diesem Jubiläum fand auch eine Führung durch die Räumlichkeiten statt. Neben 
einer beengten Raumsituation wurde den Anwesenden deutlich, dass die Substanz des 
Gebäudes nicht mehr heutigen Standards entspricht. So gibt es nur eine kleine Toilette, die 
sich die Mitarbeiter*innen und die Kinder und Jugendlichen teilen müssen. Die Räume sind 
sehr klein und kaum für Gruppenaktivitäten geeignet, das Raumklima ist gerade im Winter 
nicht gut. Auch das Außengelände könnte größer sein. Ohne die Ausweichmöglichkeit in die 
Räume und die Außenanlagen der Kirche wären einige Angebote schon jetzt nicht möglich. 
Erst kürzlich musste der Dachboden aus statischen Gründen vollständig ausgeräumt 
werden.

Gleichzeitig nutzt die Grundschule Leiferde derzeit zwei Container als bauliche 
Zwischenlösung u. a. für die Schulkindbetreuung. Die Container werden jedoch im Lauf des 
Jahres 2023 wohl nicht mehr benötigt.

Daher fragen wir an:

1. Wären aus Sicht der Verwaltung die Container der Grundschule Leiferde grundsätzlich für 
das Jugendzentrum geeignet?

2. Wo könnten die Container in Leiferde aufgestellt werden?

3. Hält die Verwaltung die derzeitigen Räume des Jugendzentrums Leiferde auch zukünftig 
für geeignet, insbesondere wie schätzt sie den Zustand des Gebäudes ein?

Gez. Bastian Swalve   

Anlagen: 
keine


